

Die Bundesrepublik Deutschland



vertreten durch die

Bundesnetzagentur

anerkennt die

CSA Group Bayern GmbH
Ohmstr. 1-4
94342 Straßkirchen

als

Notifizierte Stelle

gemäß § 4 der Verordnung über die Anforderungen an und das Verfahren für die Anerkennung von Konformitätsbewertungsstellen im Bereich der elektromagnetischen Verträglichkeit von Betriebsmitteln und im Bereich der Bereitstellung von Funkanlagen (Konformitätsbewertungsstellen-Anerkennungs-Verordnung – AnerkV) vom 11. Januar 2016 im Geltungsbereich der Richtlinie 2014/30/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit.

Die Anerkennung als notifizierte Stelle beinhaltet für die Stelle das Recht zur Durchführung der Aufgaben gemäß Anhang III der Richtlinie 2014/30/EU.

Die Anerkennung ist gültig bis: 14. Dezember 2025

Registriernummer: BNetzA-bS-07/61-07/5

EU-Kennnummer: 1948

Das Zertifikat gilt nur in Verbindung mit dem Anerkennungsbescheid.

Mainz, den 23. November 2020

i. V. T. Holoy

Dipl.-Ing. Theo Metzger
Leiter des Referates Anerkennung von
Konformitätsbewertungsstellen



Die Bundesrepublik Deutschland



represented by

Bundesnetzagentur

recognizes

CSA Group Bayern GmbH
Ohmstr. 1-4
94342 Straßkirchen

as

Notified Body

in accordance with § 4 of the Recognition Ordinance (Konformitätsbewertungsstellen-Anerkennungs-Verordnung – AnerkV) of 11 January 2016, and under Directive 2014/30/EU of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility.

The Recognition as a Notified Body includes the right to perform the tasks set out in Annex III of this Directive.

This recognition is valid until: 14 December 2025

Registration number: BNetzA-bS-07/61-07/5

EU identification number: 1948

This certificate is valid only in conjunction with the recognition notice.

Mainz, 23 November 2020

i. V. T. Haloy

Dipl.-Ing. Theo Metzger
Head of Section Recognition of
Conformity Assessment Bodies

